

Besuch im „Felix-Raum“ der Rußheideschule

Die Klasse 1c der Stieghorstschule hat am 05.02.2010 den Felix-Raum der Rußheideschule besucht. Durch die tatkräftige Unterstützung von drei Müttern und Frau Ruh konnten wir die Schule problemlos mit Bus und Bahn erreichen. Nach einer kurzen Begrüßung konnten die Kinder zunächst mit Spielepaten der Rußheideschule Lernspiele ausprobieren. Nach einer Frühstückspause hatten die Kinder die Gelegenheit, in den Spielecken (Puppenecke, Lego-Ecke, Pyramide...) selbstständig zu spielen.

Für die Kinder der Klasse 1c war dieser Ausflug sehr lohnenswert. Sie waren von der großen Auswahl an „neuen“ Lernspielen begeistert. Durch die Hilfe und Erklärungen der Spielepaten konnten sie sich schnell in die Spielregeln einfinden und bekamen Unterstützung beim Lesen der Spielkarten. Durch die gut organisierte Lernumgebung konnten die Kinder sich im Felix-Raum schnell zurechtfinden. Da es an unserer Schule keine große Auswahl an Lernspielen gibt, war es für die Kinder besonders interessant, auch einmal neue Spiele kennenzulernen. Auch das freie Spielen in den Spielecken wurde von den Kindern dankend angenommen. Hier konnten Sie ihre Kreativität und Fantasie ausleben. Mit dem Besuch der Rußheideschule wurde die Spielfreude der Kinder gesteigert. Die Kinder der Klasse 1c nehmen sich in den Regenspauzen nun vermehrt Spiele und wünschen sich, selbst ein Puppentheater vorzuspielen.

Die Kinder der Klasse 1c erinnern sich gerne an unseren gelungenen Ausflug und wünschen anderen Klassen, dass sie den Felix-Raum auch einmal besuchen können.

Janna Lorenke

